



Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 575-FR

Prix 523 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

MAISONS & APPARTEMENTS

Agence stéphane plaza fréjus vous propose rare à la vente sur port fréjus coup de coeur ! Bel appartement lumineux avec vue imprenable sur le port et la mer. Situé au 4em et dernier étage, cet appartement d'une superficie d'environ 55 m² est un Véritable bijou niché dans un cadre idyllique au coeur du port fréjus. l'appartement se compose d'un hall d'entré avec placard, d'une cuisine aménagé et entièrement équipé qui s'ouvre sur un magnifique séjour, offrant un accès direct à une terrasse ensoleillé avec une vue imprenable sur le port et la mer . Il comprend également une salle de douche ...

Agence stéphane plaza fréjus offers you rare for sale in port fréjus coup de coeur! Beautiful bright apartment with breathtaking views of the port and the sea. Located on the 4th and top floor, this apartment with an area of approximately 55 sqm is a real gem nestled in an idyllic setting in the heart of port fréjus. The apartment consists of an entrance hall with cupboard, a fitted and fully equipped kitchen which opens onto a magnificent living room, offering direct access to a sunny terrace with breathtaking views of the port and the sea. . It also includes a modern shower room, separate ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





